## ECHOS DE PROVINCE

## **Ouest**

## Cadeau royal pour Etienne Leenders

pour Étienne Leenders

Qui a entendu un jour des propriétaires se plaindre d'être « assassinés » par les entraîneurs ? Qui ?
Sûrement pas du côté de Jarzé (Maine-et-Loire). En effet, récemment, à
l'issue de la traditionnelle petite fête
d'été qu'ils offrent à leurs propriétaires (une soixantaine), Christine et
Etienne Leenders se sont vu remettre un « cadeau sompteux »
pour reprendre leur expression; un
voyage de huit jours à la Breeders's
Cup. « L'Amérique, plus le top des
pur-sang mondiaux, c'est vraiment
fabuleux. » Rappelons qu'Etienne
Leenders, depuis le début de
l'année, réussit une saison magnifique avec déjà près de soixante
succès (les deux disciplines confondues).